



町のわたい

今月の題字 山崎 慎司君（豊間根小6年）



山田ミニバススポ少が快挙 県大会で5年ぶりの優勝

盛岡市の県営体育館で1月10日から12日にかけて第38回県ミニバスケットボール交歓大会が行われ、山田ミニバススポーツ少年団が5年ぶり2度目の優勝を果たしました。12日の決勝戦では、盛岡上田を38-28で退けた山田男子。優勝した感想をキャプテンを務める今井星矢君（山田南小6年）に伺うと「決勝では緊張したがみんなと協力した事で優勝できてうれしい。全国大会では1回でも多く勝ちたい」と、3月28日から30日にかけて東京で行われる全国大会に向けて闘志を燃やしていました。

家族の支えが長寿の秘訣 長崎の福士さんが100歳に

長崎の福士フミさん（大正3年生まれ）が12月20日で満100歳の誕生日を迎えました。当日は大勢の家族が集まり、部屋を飾りつけるなどをしてお祝い。福士さんの自宅を訪れた佐藤町長は「おめでとうございます。このように大勢の家族の支えがあってこそこの長寿だと思う。これからも長生きしてください」とお祝いの言葉を掛け、長寿祝い金を手渡しました。普段はテレビを見たり、ラジオを聞いたり好きなことを楽しむ福士さん。今日もラジオを楽しみ、家族と元気に過ごします。



正しい分別方法について学ぼう 知識を深め、ごみの減量を

1月14日から16日にかけて、山田町社会福祉協議会サポートセンターの主催による正しいごみの分別講座が開かれました。目的は、ごみの出し方について学習し理解を深めてもらうこと。講座では、実際に分別されたごみを使った分け方の説明や生ごみの水切りが焼却コスト削減につながるなどの話があり、参加者たちは家庭ごみについてより理解を深めることが出来たようでした。
※この講座の開催については、町町民課環境衛生係（☎82-3111内線126）までお問い合わせください。